

# Erfahrungsbericht UMH HEAT 1 Zoll

Guten Morgen!

Am 12.Dezember 2018 wurde das Heat Gerät bei uns im Haus eingebaut.  
Unser Haus ist seit Jahren mit 21Grad programmiert, wir hatten also 21 Grad Raumtemperatur und mir war trotzdem immer zu kühl, ich bin immer mit einer Decke oder zusätzlichen Jacke plus Tee gesessen zum Arbeiten.

Seit Mitte Februar sitze ich nun ohne Decke und mir ist richtig warm!! ....eigentlich zu warm, endlich!

Ich senke nun seit 3 Wochen die Temperatur stetig ab.

In den letzten 2 Wochen stieg die Temperatur dann aber auf 24,5 Grad bei bewölkten Tagen, also ohne der Heizwirkung der Sonne durch die Glastüren! Mit den programmierten 21Grad, hatten wir also 24,5Grad im Haus! Ich habe nun begonnen die Temperatur abzusenken von 21Grad auf 20, dann 19, die Temperatur sank stetig mit, blieb aber dennoch immer höher als programmiert.

Heute, am 16.03 sind 18,5 Grad programmiert seit 2 Tagen und wir haben jetzt endlich nur noch 22,5 Grad:)) Fazit das mit den 5% Heizkostensparnis wird bei uns nicht nur stimmen, sondern mehr sein!

Übrigens unser Installateur kann sich das nicht erklären, er hat alle Geräte überprüft und gewartet. Die gesamte Anlage wurde Dez 2017 neu eingebaut.

Das Heat Gerät hat 5 Monate Rückgabegarantie, wir werden es behalten:)

Liebe Grüße

Mag. Veronika & George Eberhart Schindl

